

## Esperamos iniciar actividades antes de finalizar el otro año: Felipe Bayón sobre pilotos fracking

0 0 0 Comentarios

Oct 28, 2020



Durante la conferencia de resultados del tercer trimestre de 2020, Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, manifestó que esperan que hacia finales del noviembre estén suscribiendo con la Agencia Nacional de Hidrocarburos los contratos para poder llevar a cabo los piloto de no convencionales (fracking).

“Ya tenemos todo el marco normativo, el marco regulatorio, estamos terminado de hacer el análisis de requerimientos y demás”, expresó Bayón.

También agregó que luego “se tiene que empezar el trabajo en detalle para los estudios de impacto ambiental, ya tenemos una gran cantidad de información de base. Después, dependiendo del otorgamiento de las licencias, podremos empezar actividades. Esperamos tener las licencias y poder hacer actividad, esperamos que esto arranque antes de finalizar el próximo año”.

El presidente de la petrolera manifestó que en el Permian, yacimiento no convencional donde tienen una participación del 49%, esperan que para finales de 2020 se cuente con una producción promedio neta estimada para **Ecopetrol** entre 5.000 y 5.500 barriles de **petróleo** equivalente por día antes de regalías.

Vale la pena destacara que ExxonMobil y **Ecopetrol** trabajarían de la mano en los piloto de no convencionales en el Valle Medio del Magdalena.

Comenta...